



北中だより

校訓 自律 協調 自愛

<http://www.ama-net.ed.jp/school/j11/index.html>

令和3年2月26日

ちいきの北中を目指して
尼崎市大庄北1丁目8-1
尼崎市立大庄北中学校
校長 増田 裕一

品格教育目標 3月



「自分ってなんだろう」と考えたことはありますか？勉強が得意な人、スポーツが得意な人、みんなを引っ張ることが得意な人。他の人と比べて、自分にないものばかりが見えてしまい、劣等感に思い悩んだり、不安に思ったりすることもあるでしょう。

しかし、自分自身でいやだと感じている部分も、見方を変えて磨きをかけることで、輝く個性になります。自分の良さや個性を見いだせるように向上心を強くもち、新年度に向けた準備の3月にしてください。

学校評価アンケートから

12月に実施しました学校評価アンケートの結果について報告します。生徒・保護者アンケート共に、2年生・3年生に関しては、昨年度の学年時の回答と比較しました。また、1年生に関しては、昨年度の1年生（現2年生）の回答と比較しました。その結果から、肯定的な回答が70%を越えて5%以上増加した項目と、肯定的な回答が70%を越えないで5%以上減少した項目について次に掲載します。

【生徒アンケート】

肯定的な回答項目

- 1年 目上の人などに礼儀正しい言葉遣いができている。
- 2年 大庄北中での学校生活は充実している。
- 3年 大庄北中での学校生活は充実している。 大庄北中の教育（授業など）に満足している。 クラブ活動は、充実している。 悩みや不安なことを相談できる場がある。 あいさつや時間厳守、整理整頓など基本的社会マナーを身につけさせている。 授業は、さまざまな工夫がありわかりやすい。 自分の学力は伸びていると思う。 勉強でつまずいた時、授業時間以外に質問することができる環境がある。 道徳授業は、自分の人間性・社会性の向上に役立っている。 授業では、最後に「振り返り」の時間がある。 家では規則正しい生活ができている。 提出物は、期限を守って出すことができている。

否定的な回答項目

- 1年 自分の学力は伸びていると思う。 授業では、最後に「振り返り」の時間がある。 提出物は、期限を守って出すことができている。 将来なりたい職業や夢がある。 各月の「品格」のテーマを意識して生活することができる。
- 2年 自分の学力は伸びていると思う。 授業では、最後に「振り返り」の時間がある。 将来なりたい職業や夢がある。 各月の「品格」のテーマを意識して生活することができる。
- 3年 生徒会活動は、充実している。

【保護者アンケート】

肯定的な回答項目

- 1年 親として学校の勉強は大切だと考えており、それを自分の子どもに話している。 教職員は、授業規律が保たれるように取り組んでいる。 教職員は協力して授業改善（グループ学習など）に努めている。 生徒の学力や体力を適切に評価している。 授業時間以外に学習機会を適切に提供している。 生徒に基本的社会マナー（挨拶、時間厳守、整理整頓、環境美化など）を身につけさせている。 生徒の問題行動等について適切に対応している。 充実した課外クラブ活動を提供している。 教育目標にある「人間力の向上」について、適切に取り組むことが

できている。

- 2年 保護者として学校の規則を守るように話をしている。教職員は協力して授業改善（グループ学習など）に努めている。授業時間以外に学習機会を適切に提供している。
- 3年 保護者として学校の規則を守るように話をしている。親として学校の勉強は大切だと考えており、それを自分の子どもに話している。家庭では災害時の避難場所などについて子どもと話をしている。生徒の学力や体力を適切に評価している。授業時間以外に学習機会を適切に提供している。生徒の問題行動等について適切に対応している。

否定的な回答項目

- 1年 お子さまは学校からの通信を親に手渡し、情報を伝えている。普段の学校での出来事を家庭で話をしている。
- 2年 家庭ではスマホや携帯電話の使用方法にルールを決めている。
- 3年 家庭ではスマホや携帯電話の使用方法にルールを決めている。

今年度は、新型コロナウイルス感染の影響を受け、学習活動や多くの行事を円滑に行うことができませんでした。しかし、その中でも多くの項目で肯定的な意見の割合が80%を越えていることはありがたいことです。また、保護者アンケートの「家庭学習の習慣がついている。」の項目では、70%を超えてはいませんが、全学年で大きく伸びていることは、家庭学習プリントなどの取組が評価されたのではないかと考えています。

一方、1・2年生共通で「授業の振り返りの時間がある。」の項目が低いことは、授業日数が少なかったとはいえ、改善を要すると考えています。このほか、自由記述欄では、学校に対する励ましやお褒めの言葉とともに、厳しい意見も記されていました。これらのアンケート結果を踏まえ、今後も生徒の学力向上や道徳教育等に取組むとともに、生徒が安心して通うことのできる学校となるように努めていきたいと考えています。アンケートへのご協力ありがとうございました。

書写作品を掲示しています

本年度の尼崎市児童生徒文化充実事業「書道展」が中止になったため、本校から出品予定だった12作品を校長室前に掲示しています。どの作品も力強く立派に書き上げてくれました。

お知らせ

3月17日（水）午前10時から第59回卒業証書授与式を行います。今年度は、新型コロナウイルス感染予防の観点から次のように執り行いますので、ご理解とご協力をお願いします。

- ・国歌・校歌の歌唱は、行いません。 ・卒業証書は、各クラス代表者が受け取ります。
- ・来賓は、教育委員会1名と育友会長のみとなります。 ・在校生は、代表者のみ参加します。
- ・保護者の参加は、各家庭2名までとさせていただきます。なお、参加される方は検温表の提出をお願いします。

表彰・栄誉（敬称略）

「第18回契沖顕彰短歌大会」	
最高賞契沖大賞「新品のノートを買ったあの春は割と真面目な少年だった」	2-1 毛井
契沖賞 「ラインではいいたいことがいえるのに実際会うと話せなくなる」	2-2 水野
契沖賞 「終戦の日心鎮めに里帰り考えさせる曾祖母の話」	2-3 谷本
山の井賞	2-2 梶原 2-3 新城
尼崎市中学校第66回読書感想文コンクール	
準特選	3-1 碓 佳作 1-1 小林 1-2 田中 1-4 金坂 2-1 塩浦
	2-2 堀 2-4 田中（詠） 3-4 森上
尼崎市中学校理科 生徒作品展 入選	3-2 池滝 3-4 千原

今後の予定

3月 1日	放送朝礼	12・13日	公立高校一般入試
16日	卒業式予行	17日	第59回卒業証書授与式
18日	2年球技大会	19日	1年球技大会
		25日	修了式